

Le championnat national de baseball commencera à huis-clos



"Rien n'est plus important que la santé du peuple" a signalé le commissaire national de baseball.

La Havane, 7 septembre, (RHC).- Le 60e championnat national de baseball s'ouvrira comme prévu le 12 septembre mais à huis clos.

Ernesto Reinoso, commissaire national de la discipline, a souligné qu'il fallait être conséquent avec les efforts consentis à la lutte contre le Covid-19 dans notre pays.

«Rien n'est plus important que la santé de notre peuple. La décision, adoptée par le Conseil de Direction de l'INDER, (l'Institut National des Sports) exprime notre engagement envers le bien-être des joueurs et des supporters et la volonté de tenir les matchs au milieu de la situation complexe que nous impose la pandémie » a-t-il signalé.

«Tout ce que nous ferons pour éviter la propagation de la maladie sera très peu par rapport à ce que la situation actuelle demande » a ajouté le commissaire national du baseball.

Il a d'autre part annoncé que les protocoles sanitaires ont d'ores et déjà été remis aux équipes et aux autorités de chaque province.

Il a précisé que tous les joueurs feront l'objet de tests PCR et devront observer d'autres mesures sanitaires pour éviter la contagion.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/233383-le-championnat-national-de-baseball-commencera-a-huis-clos>



Radio Habana Cuba